

高柳中だよい

第9号 柏市立高柳中学校
令和8年1月15日
校長 植松一裕

学校経営スローガン

「あたたかい言葉、そして気付き 考え 行動する高柳中」
～あったかやなぎな学校を目指して～

【1月の高柳中】『学校だより』では個人情報保護のため生徒の個人名は載せません

令和8年が始まりました。3学期始業式には「午年は成長や成功・繁栄のシンボルとして縁起がよいとされている」という話をしました。併せて、「午年の縁起にあやかるには、運任せではなく本人自身の志と努力も必要だ」とも伝えました。3年生は既に私立入試が始まり、2年生と1年生もそれぞれ最上級生になる、或いは先輩になる心構えを作る時となりました。目的を意識した1月にしてほしいと思います。

23日は午前中に自由参観を行います。進級、進学を目前に控えた生徒たちの様子をご覧いただきたいと思います。当日は令和8年度入学生の保護者の方にもご参観いただく予定です。現在高柳3校では小中一貫教育を意識した取組を行っています。そして、その大きなねらいに「小中間のギャップ（=段差）を無くす」というものがあります。小学6年生とその保護者が感じる中学校生活への不安を少しでも減らす機会にしたいです。生徒達には普段通りの（あるいはそれ以上の）生活・学習への取組を期待します。午後からは新入生とその保護者対象の説明会を行います。

27日は2年生対象に職業人講話を行います。今年は7名の方々に講師をお引き受けいただくことになりました。中学生にとっての身近な職業人は1番手が保護者、2番手が私たち学校で働く職員だと思います。世の中にいろいろな職業があることは知っていても、その職に就くための道筋や努力の過程、やり甲斐や誇りにはなかなか触れる機会がないものです。今回の学びを進路に対する視野を広げるきっかけにしたいと考えています。

日没時刻が遅くなるのに合わせて13日から下校時刻を15分遅らせました。一方、この先降雪の機会も予想されるため、自転車通学者もその日の天候等に応じて安全を優先するよう指導を改めました。保護者にとって子どもが朝元気に出かけ、夕方笑顔で帰ってくることが一番の願いだと思います。今月も引き続き登下校には注意するよう、ご家庭でも繰り返しご指導をお願いします。

1月の行事予定（過ぎたものも含む）

- | | |
|----------------------|----------------------|
| 7日（水）3学期始業式 | 23日（金）自由参観 新入生保護者説明会 |
| 8日（木）全校実力テスト | 26日（月）会議日（放課後部活動なし） |
| 9日（金）給食開始 | 27日（火）職業人講話（2年生） |
| 13日（火）完全下校16:45～ | |
| 16日（金）柏市新人駅伝 | |
| 17日（土）千葉私立入試集中日～18日 | |
| 19日（月）職員会議（放課後部活動なし） | |
| 20日（火）千教研（13:10完全下校） | |
| 21日（水）委員会（3年生最終） | |



【人権尊重教育集会】

12月5日にボクシング世界5階級制覇の藤岡奈穂子選手とショートボクシングフライ級王者の高橋藍選手を講師に迎え集会を行いました。前半はLGBTQの話題から「普通とは何か?」「多様性という言葉を聞いて…」といったお話。後半は女子ボクシングの頂点を極めたご経験から「自分のことが大切だから自分のやりたいことをやることにした」、「自信がないことは悪いことばかりではない。自信がない時こそ謙虚になれる、真剣に考えられる」といった、中学生の考え方のヒントになるようなお話をいただきました。最後は「特設リング」上でお二人のスピードと強さを少しだけ披露していただきました。



【ふれあいの集い】

12月7日に風早南部地区社会福祉協議会主催の「高柳ふれあいの集い」が本校体育館を開催されました。地域の様々な文化活動をされている皆様が音楽やダンスを披露しました。高柳中吹奏楽部はオープニングで風早中吹奏楽部と合同演奏を行いました。



【性教育講話】

12月22日に1年生の部と2・3年生の部に分かれて性教育講話を行いました。講師の福田真央先生（性教育サイト「セイシル」運営）から、中学生にこの先訪れる心身の変化や性の基礎知識、デートDVといった大切なお話をいただきました。

